


**CSP LE RESPONDE  
A PIÑA Y ENTRA EN  
DINÁMICA DE DEBATE**

▶ 7



## SHEINBAUM LE RESPONDEN A PIÑA Y ENTRAN EN UNA DINÁMICA DE DEBATE

Por Redacción / *El Independiente*

Ayer miércoles, durante su conferencia matutina, la presidenta Claudia Sheinbaum entró a la dinámica del debate y le respondió a la ministra Norma Piña luego de que la magistrada presidenta de la Corte, denunció en su segundo y último informe anual las amenazas y agresiones que han sufrido los integrantes del Poder Judicial de la Federación (PJF) por parte del gobierno y las sentencias que las intensificaron.

Consultada sobre el informe de la presidenta de la Corte, la presidenta Claudia Sheinbaum subrayó: "Primero, es falso que haya habido amenazas", ni del Poder Ejecutivo actual, ni del gobierno del expresidente Andrés Manuel López Obrador.

Al recalcar que los integrantes del Poder Judicial también son servidores públicos, por lo que "no se puede por un lado estar defendiendo el INAI por la transparencia y por el otro ser oscuros en las decisiones que toma el Poder Judicial", señaló desde Palacio Nacional.

Asimismo, recordó que se ha hecho público casos de amparos otorgados a quienes forman parte de la delincuencia organizada, o casos en los casos mercantiles que tardan meses en resolverse, o en los que "decidió legislar contrario a sus atribuciones y contrario a la Constitución".

El fondo es que, "el Poder Judicial y particularmente una parte de las ministras y ministros de la Corte, representan al régimen de corrupción y privilegios que había antes, y eso es lo que están defendiendo". "¿Qué está defendiendo ayer con su informe?, pues el viejo régimen.

Entonces, es falso que haya amenazas; lo que sí es que tiene que haber transparencia en el actuar de las y los jueces, y también, los primeros que tienen que cumplir con la Constitución y con las leyes son ellos, y no se puede estar usando la ley de amparo para liberar delincuentes, incluso de la delincuencia organizada", recalzó la presidenta Sheinbaum.

"Cuando se hace público eso, no es ninguna amenazas, es decir lo que está pasando", añadió.

Por otra parte, al ser interrogada sobre recientes declaraciones de la ministra Norma Piña, en las que reclamó que se "sepultan" miles de carreras judiciales con las "tómbolas" que son parte de la elección de jueces, magistrados y ministros, Sheinbaum Pardo cuestionó: "¿Cuál carrera judicial si el 50 por ciento de los que trabajan en el Poder Judicial son primos, hermanos, cuñados, hijos, sobrinos, amigos, y todo lo demás, dicho por ella misma?"

Entonces, lo que queremos acabar es con esa corrupción. Se defienden mucho la carrera judicial, y ¿cómo defienden el nepotismo?"

La presidenta Sheinbaum sostuvo: "Dicho por ellos mismos, el documento que escribieron, que publicaron se llamó 'el poder familiar', que lo presentamos aquí.

Entonces, es una visión del pasado", esto, en una posible referencia al documento "Reforma integral al sistema de justicia en México: Desafíos y propuestas", que presentó en septiembre la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

Tras señalar que todos los jueces tuvieron la oportunidad de participar en la elección judicial y pasaban automáticamente, insistió que, con esta reforma, no se afectarán los derechos laborales de los trabajadores del Poder Judicial de la Federación.

### NO ES ADECUADO

En otro tema, respecto a la publicación del presidente electo Donald Trump, en la que llamó despectivamente a Justin Trudeau gobernador de Canadá, aseguró que, no por cualquier declaración que haga el presidente Trump "vamos a tener un debate permanente, él tiene su forma de comunicar y nosotros siempre vamos a defender a México en cualquier circunstancia", dijo.

"No creo que deba hablarse así de Canadá, también es un país libre, independiente y soberano, además somos socios comerciales y hacemos una economía conjunta muy poderosa y fuerte frente a la competencia con otras regiones del mundo", reiteró.

